

 Fecha:
 17-07-2024
 Pág.:
 3
 Tiraje:
 6.200

 Medio:
 El Llanquihue
 Cm2:
 194,5
 Lectoría:
 18.600

 Supl.:
 El Llanquihue
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Profesionales del hospital participan en jornadas de electroestimuladón neuromuscular con USS



LA ACTIVIDAD ENTRE LA USS Y EL HOSPITAL DE PUERTO MONTT.

Profesionales del hospital participan en jornadas de electroestimulación neuromuscular con USS

SALUD. La actividad fue encabezada por kinesiología y estuvo dirigida a especialistas de rehabilitación.

on el objetivo de mejorar la atención de los usuarios del Hospital de Puerto Montt (HPM), la carrera de kinesiología de la Universidad San Sebastián sede De la Patagonia (USS) encabezó una jornada de actualización en electroestimulación muscular orientado a la atención de usuario con disfunciones neuromusculoesqueléticas, Todo lo anterior, en el marco de la relación asistencial docente que existe entre la casa de estudios y el principal centro asistencial de la capital regional.

La actividad fue de carácter teórico practico y tuvo como propósito entregar conocimientos actualizados y basados en la última evidencia científica disponible en métodos de electroestimulación muscular, bases fisiológicas de la electroestimulación y las aplicaciones de ésta en las lesiones de primera motoneurona y el manejo del dolor persistente en distintos tipos de síndromes.

El director de kinesiología de la USS, Juan Cristóbal Guerrero destacó la importancia de este tipo de actividades, ya que "favorecen la capacitación continua de profesionales kinesiólogos dedicados al área de rehabilitación musculoesquelética entregando herramientas que otorgan gran valor en la rehabilitación de personas con distintas disfuncio-

"Favorecen la capacitación continua de profesionales kinesiólogos dedicados al área de rehabilitación musculoesquelética entregando herramientas

> Juan Cristóbal Guerrero, director de kinesiología de la USS

nes asociadas al sistema músculo esquelético", precisó el profesional.

La capacitación, que se desarrolló en las instalaciones de la USS y de la unidad de medicina física del HPM, utilizó aprendizaje activo guíado por el académico de kinesiología USS Mg. Juan Inostroza, quien entregó los contenidos promoviendo la reflexión, el análisis crítico y la resolución de problemas clínicos a kinesiologos, terapeutas ocupacionales y fonoaudiólogos de la unidad de medicina física y rehabilitación del centro asistencial.

La encargada de la unidad docente asistencial del HPM, Claudia Varela, destacó que este tipo de instancias son "altamente valoradas por el Hospital de Puerto Montt, porque impactan directamente en una mejor atención a nuestra población usuaria y viene a consolidar el vinculo estratégico entre en HPM y la USS". CS